







mempunyai bakat di bidang Qira'ah, akan dipilih secara khusus untuk dilatih kemampuannya dan kegiatan menyantuni anak yatim piatu setiap bulannya.

Dengan penjelasan diatas, yayasan didirikan oleh satu orang atau lebih dengan memisahkan sebagian harta milik pendiri, sebagai kekayaan awal. Oleh karena itu, keberhasilan yayasan bergantung pada ketua pengurus yang telah dipercaya untuk melakukan berbagai kegiatan dalam melaksanakan fungsi kekuasaan yayasan yang bertujuan agar pengurus dan penyelenggara yayasan dapat melaksanakan tugasnya secara jujur dengan adanya itikad baik.

Keunggulan dan keunikan yang dimiliki Yayasan Pondok Pesantren Safinatul Huda saat ini adalah ketertarikan masyarakat akan program yang dimiliki oleh yayasan yakni program pesantren balita. Program Pesantren Balita adalah suatu program yang digunakan sebagai tempat penitipan anak yang berbasis agama Islam. Program pesantren balita banyak dipilih masyarakat dikarenakan di wilayah Rungkut Tengah dan sekitar mayoritas masyarakat berprofesi sebagai buruh pabrik sehingga anak-anaknya bisa dibilang kurang mendapatkan perhatian dan kasih sayang orangtua. Dengan adanya kesibukan orang tua tersebut, para orang tua tetap memikirkan pendidikan anak-anaknya baik dalam bidang umum dan khususnya dalam bidang agama. Oleh karena itu, dengan adanya program dari yayasan Safinatul Huda orangtua berharap agar anak-

anaknya ditanamkan rasa cinta terhadap agamanya serta anak jadi lebih bisa mandiri untuk menghadapi kehidupan dikemudia hari.

Penelitian tentang “Sejarah Perkembangan Yayasan Pondok Pesantren Safinatul Huda Ruungkut Tengah Surabaya 1998-2016” menggunakan pendekatan historis prespektif diakronis yakni kajian penulisan sejarah yang lebih mengutamakan aspek penulisan secara kronologis dalam cakupan waktu dan perkembangan kejadian-kejadian yang kongkrit. Disamping itu penelitian ini juga menggunakan pendekatan sosiologi yaitu konsep social institution (lembaga kemasyarakatan) dan menggunakan teori kepemimpinan. Dalam hal ini digunakan untuk menganalisis perkembangan lembaga pendidikan yakni Yayasan Pondok Pesantren Safinatul Huda Rungkut Tengah Surabaya, merupakan lembaga pendidikan khususnya dalam hal pendidikan agama untuk anak anak, lebih lanjut untuk memenuhi kebutuhan masyarakat dan untuk mengetahui sikap atau perilaku pendiri dalam mencapai tujuan.

Dalam penulisan ini, penulis menggunakan metode penelitian sejarah. Metode sejarah meliputi beberapa tahap. Pertama, heuristik atau pengumpulan tentunya penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data baik berupa dokumen, seperti surat keputusan berdiri Yayasan, beberapa arsip di Yayasan, wawancara dengan pendiri dan beberapa pengurus yayasan serta buku. Kedua yaitu kritik sumber (verifikasi) atau disebut juga dengan kritik untuk memperoleh keabsahan sumber. Dalam hal ini yang harus diuji adalah keabsahan tentang keaslian sumber















(PPTQ) Yayasan Safinatul Huda Rungkut Tengah Surabaya, di dalam skripsi ini membahas tentang strategi promosi yang dilakukan oleh Yayasan Safinda agar program PPTQ di kenal luas oleh masyarakat, sedangkan didalam skripsi yang saya tulis menggunakan perspektif yang berbeda karena lebih menekankan terhadap penulisan sejarah, yakni tentang sejarah berdirinya Yayasan Safinatul Huda Rungkut Surabaya.

2. Skripsi yang ditulis oleh Azimatus Sholihah, dengan judul “Bimbingan Dan Konseling Islam Dengan Terapi Realitas Untuk Menangani Middle Child Syndrome Di Pondok Pesantren Safinatul Huda Rungkut Surabaya”, tahun 2016 Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya. Skripsi ini menjelaskan tentang bagaimana langkah bimbingan dan konseling islam dengan Terapi Realitas untuk menangani Middle Child Syndrome, sedangkan skripsi ini menjelaskan secara mendetail tentang teknik pendekatan terhadap anak Middle Child Syndrome dan cara mengatasinya di lingkungan Yayasan Safinatul Huda Rungkut Surabaya, sedangkan dalam skripsi ini penulis membahas perkembangan yayasan tahun 1998-2016.
3. Skripsi yang di tulis oleh Nur Kholidiah, dengan judul “Metode Rekrutmen Ala Pesantren (Studi Analisis Penerapan Metode Rekrutmen Di Yayasan Pondok Pesantren Safinatul Huda Surabaya)”, tahun 2010 Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya. Skripsi ini menjelaskan tentang rekrutmen tenaga pengajar di Yayasan



dokumen dan arsip-arsip laporan pemerintah atau organisasi massa. Sumber-sumber yang didapat penulis merupakan sumber primer dan sumber sekunder. Sumber sekunder digunakan sebagai pendukung dalam penelitian ini atau sebagai sumber-sumber dari orang-orang yang tidak terlibat dalam peristiwa sejarah tersebut. Sumber sekunder yang didapat penulis didapatkan dari buku-buku literature yang berkaitan dengan tema yang diteliti penulis, foto foto yang diadakan oleh Yayasan Pondok Pesantren Safinda.

Sumber primer adalah sumber yang ditulis oleh pihak yang terlibat langsung dalam sejarah atau pihak yang menjadi saksi mata peristiwa sejarah. Sumber primer merupakan sumber yang digunakan sebagai pokok utama dalam penelitian ini, dalam penelitian ini penulis melakukan observasi dan wawancara terhadap para informan yang terkait dengan penelitian ini, salah satu diantaranya Bapak Choirul Anam selaku pendiri Yayasan Safinatul Huda.

- a. Observasi ke lapangan, pengamatan langsung terhadap objek penelitian. Pada penelitian ini penulis melakukan observasi ke lapangan yaitu Yayasan Safinatul Huda, di yayasan tersebut penulis menemukan sumber tulisan yang berupa akte notaris Bambang Heru Djuwito, SH,. Nomor 38, tanggal 18 Oktober tahun 2001.
- b. Sumber lisan yang didapat penulis ialah wawancara dengan pendiri serta pengasuh, pengurus Yayasan Safinatul Huda dan juga wawancara dengan masyarakat sekitar yang melihat pembangunan









penelitian menyeluruh (comprehensive) dan terpadu (integrated) sebagai penelitian ilmiah, penyusunan menggunakan sistematika penulisan skripsi dengan berisi lima bab dengan sub-babnya masing-masing terdiri dari pendahuluan, pembahasan dan penutup.

Bab pertama menjelaskan tentang latar belakang masalah, rumusan masalah, tinjauan penelitian, kegunaan penelitian, pendekatan dan kerangka teori, metode penelitian, dan sistematika pembahasan yang berfungsi untuk memudahkan dan memahami alur pembahasan.

Bab kedua membahas Sejarah berdiri Yayasan Pondok Pesantren Safinatul Huda. Bab ini, menjelaskan latar belakang berdirinya Yayasan, tokoh-tokoh pendiri dan visi misi Yayasan Pondok Pesantren Safinatul Huda.

Bab ketiga membahas perkembangan Yayasan Pondok Pesantren Safinatul Huda, meliputi lembaga pendidikan, sarana dan prasana, dan perkembangan santri yang ada di Yayasan Pondok Pesantren Safinatul Huda.

Bab keempat menjelaskan tentang faktor pendukung dan penghambat perkembangan Yayasan Pondok Pesantren Safinatul Huda.

Bab kelima merupakan bab terakhir yang berisi mengenai kesimpulan dan saran dari penulisan skripsi.